
PREGUNTA QUE PRESENTA  ARANTXA PÉREZ SÁNCHEZ, CONCEJAL DEL GRUPO
MUNICIPAL MC CARTAGENA, SOBRE 'ABANDONO DE LA CANTINA DEL LOCAL
SOCIAL DE ISLA PLANA'

El pasado 26 de julio se aprobó en el Pleno, con los votos a favor de los concejales del
Gobierno, una moción presentada por la concejal que suscribe referida al abandono de la
cantina  del  Local  Social  de  Isla  Plana.  Ha  pasado  medio  año  y  la  situación  es
exactamente la misma. 

Por  todo  lo  anteriormente  expuesto,  el  Grupo  Municipal  MC  Cartagena  presenta  la
siguiente:

PREGUNTA

¿Ha iniciado el Gobierno los trámites para la adjudicación de la concesión de la
cantina de Isla Plana y, en caso afirmativo, cuándo se publicará la licitación?

Cartagena, a 20 de enero de 2020.

         Fdo. José López Martínez                                      Fdo. Arantxa Pérez Sánchez
Concejal-Portavoz Grupo municipal  MC.                    Concejal del Grupo municipal MC.     

A LA ALCALDÍA – PRESIDENCIA DEL EXCMO. AYUNTAMIENTO DE CARTAGENA


